

RAPOR PESERTA DIDIK

ASESMEN SUMATIF AKHIR SEMESTER

Nama : **DANIA NOVELITA RISTIANA**
 No. Induk/NISN : **1258/0118796020**
 Nama Sekolah : **SD KANISIUS DUWET**
 Alamat : **DUWET SENDANGADI**

Kelas : **VI**
 Semester : **1**
 Tahun Pelajaran : **2023/2024**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran reflektifbaik dalam sikap cerdas.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKTP SATUAN PENDIDIKAN : 66

No	Muatan Pelajaran	K K T P	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	86	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami diri sebagai warga negara Indonesia yang beraneka ragam sebagai anugerah Allah, cukup dalam kemampuan Memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia	86	B	Memiliki keterampilan baik dalam Melakukan aktivitas (misalnya menceritakan menuliskan refleksi/pulsi) mengenal rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beranekaragam, perlu bimbingan dalam keterampilan Melakukan aktivitas (misalnya membuat slogan/motto/menggambar/pulsi) yang melukiskan suasana keprihatinan sebagai warga dunia
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	97	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam kemampuan Menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat	97	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, ha, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari dan Mengampanyekan manfaat keanekaragaman sosial, budaya, dan ekonomi
3	Bahasa Indonesia	73	93	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca, baik dalam kemampuan Menggali informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana	97	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif sebagai bentuk ungkapan diri dan Memaparkan Informasi penting dari buku sejarah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta memperhatikan penggunaan kosakata baku dan kalimat efektif
4	Matematika	66	88	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring, cukup dalam kemampuan Menjelaskan taksiran keliling dan luas lingkaran	88	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mengidentifikasi titik pusat, jarijari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring, cukup dalam keterampilan Menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi, cukup dalam kemampuan Menjelaskan cara menghasilkan, menyalurkan, dan menghemat energi listrik	91	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan karya tentang cara menyikapi ciri pubertas yang alami, perlu bimbingan dalam keterampilan Menyajikan karya tentang berbagai cara melakukan penghematan energi dan usulan sumber alternatif energi listrik
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	67	94	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN, baik dalam kemampuan Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera	90	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN, cukup dalam keterampilan Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera

7	Seni Budaya dan Prakarya	75	98	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami reklame dan memahami penampilan tari kreasi daerah	94	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Membuat reklame, baik dalam keterampilan Menampilkan tari kreasi daerah
8	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	75	92	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola besar., baik dalam kemampuan Memahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola kecil.	92	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*, baik dalam keterampilan Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional*
9	Muatan Lokal							
	Bahasa Jawa	66	94	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis, baik dalam kemampuan Mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks lisan dan tulis berbahasa daerah yang memuat ungkapan tradisional (paribasan, bebasan, saloka)	89	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis, baik dalam keterampilan Menanggapi teks lisan maupun tulis yang memuat ungkapan tradisional Jawa (paribasan, bebasan, saloka)

C. PENGEMBANGAN DIRI

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B Baik	
2	DKV	A Sangat Baik	
3			
4			

D. SARAN-SARAN

Kak Dania, pertahankan prestasimu. Semangatmu dalam belajar serta prestasi yang kamu raih menunjukkan sikap yang positif. Bu Vina sangat bangga dan menghargaimu!

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	149 Cm.	
2.	Berat Badan	31,9 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	1	hari
Izin	1	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,



Nimas Palmasari, S.Pd.

Sleman, 15 Desember 2023
Wall Kelas,

V. Ervina Prasetyani, S.Pd.
G. 9818